

Indagan a morenistas por condicionar programas

BERNARDO URIBE

La Fiscalía Regional de Nezahualcóyotl, en el Estado de México, abrió una carpeta de investigación en contra de siete funcionarios de Morena tras haber sido señalados por condicionar programas sociales a vecinos de la Colonia Prados de Aragón.

Habitantes aseguraron que los brigadistas se encon-

traban haciendo proselitismo a favor de la candidata a la gubernatura del estado, Delfina Gómez, además de que estaban condicionando los programas federales a la afiliación a dicho partido.

Según la Fiscalía estatal, los detenidos se encontraban tocando puertas en diversos domicilios e intimidando a la gente con quitar los apoyos sociales del Gobierno federal,

lo que constituyen delitos en materia electoral.

Los vecinos narraron, en un comunicado, que los jóvenes portaban chalecos guindas e identificaciones de Morena, además de que pedían datos personales y mostrar la credencial de elector.

“Ante estas amenazas, los morenistas fueron evidenciados por un grupo de vecinos, quienes les increparon

que era ilegal condicionar los apoyos y hacer proselitismo a favor de la candidata de Morena”, dice el comunicado.

Los supuestos funcionarios, que afirmaron acatar órdenes directas, fueron detenidos por elementos de la policía municipal para después ser remitidos al Ministerio Público, en donde continuó la denuncia y fueron puestos a disposición de un juez.



■ Siete presuntos funcionarios de Morena fueron detenidos por supuestos delitos en materia electoral.

Especial

HACÍAN PROSELITISMO

Detienen a brigadistas de Morena

POR ÁNGELES VELASCO

Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.— A menos de 20 días de que inicien las campañas electorales, siete personas con chalecos de Morena fueron detenidos por hacer proselitismo adelantado, al recorrer calles de la colonia Prados de Aragón solicitando se sumaran a la campaña de la candidata a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, a cambio de programas.

Ricardo Enríquez Fuentes, vecino de Nezahualcóyotl, explicó que en la calle de Cipreses varias personas estuvieron tocando puertas, para ofrecer incorporarlos a programas federales y para ello sumarse a la campaña de Delfina Gómez, pese a que las campañas comenzarán formalmente el 3 de abril.

A cambio de ellos, aseguró se les ofrecían afiliarlos a los programas federales o de lo contrario podrían ser sacados de los mismos.

Ante ello, el denunciante los increpó para lo cual los brigadistas aseguraron que los habían enviado y que no violaban la ley, pese que, según versiones de algunos vecinos les pedían datos personales a residentes, para que pudieran acceder a programas.

En un video grabado por uno de los habitantes se observa como una mujer asegura que la mandaron y que no cometían ningún delito.

Ante ello, se solicitó el apoyo de la policía municipal, por lo que fueron detenidos los brigadistas por delitos electorales, desconociéndose si trabajaban para algún gobierno o partido político.

EL DATO

Vecinos indican que en la calle Cipreses varias personas tocaron puertas para ofrecer incorporarlos a beneficios y sumarse a la campaña de Delfina Gómez.



Foto: Especial

En videos difundidos se observan a brigadistas.